
COMUNE DI PAVIA
Al PG 21108/13
COMMISSIONE CONSILIARE I AMMINISTRA TIV A - AFFARI GENERALI ISTITUZIONALI

(Competenze: Affari generali, regolamenti, decentramento, partecipazione politiche del personale)

RIUNIONE DEL 4 GIUGNO 2013

Il giorno 4 giugno 2013, alle 18.30, è stata convocata in seconda convocazione, presso la sala Gruppi al Palazzo
~omunale, la Commissione Consiliare I Amministrativa - Affari Generali, pari la trattazione del seguente ordine del
gIOrno:
1 Proposta di deliberazione ad oggetto "PROVVEDIMENTO DI INDIVIDUAZIONE DEGLI ORGANISMI

COLLEGIALI INDISPENSABILI DI COMPETENZA DEL CONSIGLIO COMUNALE PER LA
REALIZZAZIONE DEI FINI ISTITUZIONALI DELL'ENTE (ART 96 D. LGS. 267/2000) - ANNO 2013"

2 Prosecuzione discussione in merito alla proposta di iniziativa popolare di Adozione del Codice di comportamento
degli eletti nel comune di Pavia.

3 Varie ed eventuali

Componenti della Commissione:

Presenti:
Pini Francesca (7), Guerini Carlo sostituisce Catarisano Armando (7) , Stangalino Roberto (5), Maggi Sergio sostituisce
Brendolise(5), Castagna Fabio (5), Rizzardi Roberto (4)Veltri Walter(l), Vigna (1), Fraschini Nicolò (1).

Sono presenti inoltre il consigliere Bazzani e l'Assessore Niutta.

Ore 18,40 il presidente Pini dichiara aperta la seduta.

Il presidente Pini illustra il primo punto all'ordine del giorno, la proposta di deliberazione ad oggetto
"PROVVEDIMENTO DI INDIVIDUAZIONE DEGLI ORGANISMI COLLEGIALI INDISPENSABILI DI
COMPETENZA DEL CONSIGLIO COMUNALE PER LA REALIZZAZIONE DEI FINI ISTITUZIONALI
DELL'ENTE (ART 96 D. LGS. 267/2000) - ANNO 2013".

Il consigliere Castagna ricorda che la commissione è in attesa di una relazione da parte del Segretario sulla proposta del
codice etico.

Il presidente Pini comunica che trasmetterà ai componenti della commissione la documentazione in merito alla proposta
del codice etico.

Il consigliere Veltri precisa che il modello a cui ispirarsi è il codice adottato dal comune di Pisa e di Vittoria e auspica la
più ampia condivisione sul codice etico.

Ore 18,50 entra il consigliere Bobbio Pallavicini.

Il presidente Pini cede la parola all'assessore Niutta che illustra la proposta di deliberazione relativa agli organismi
indispensabili.

Il consigliere Castagna ricorda l'importanza della commissione Statuto e ne chiede la convocazione al più presto per
poter completare il lavoro di revisione dello statuto. Ricorda inoltre che nell'ambito della revisione dello statuto sono
state presentate due proposte di deliberazione per l'introduzione degli organismi di partecipazione.

11 consigliere Ve Itri ricorda l'inutilità della commissione nomine e ne propone la soppressione.

Il consigliere Rizzardi propone la soppressione della commissione nomine in quanto inutile perché alla fine le nomine
sono una prerogativa del sindaco in quanto espressione di un rapporto fiduciario.

L'assessore Niutta ricorda che il problema della commissione nomine nasce da lontano.



Il consigliere Maggi, pur concordando sull'inutilità della commissione nomine, ricorda che non è possibile andare
contro lo statuto; lo statuto prevede la commissione nomine come organismo e quindi non è possibile eliminarla con
questa delibera, ma bisogna procedere prima alla modifica dello statuto.

Il consigliere Fraschini ritiene invece che sarebbe necessario predisporre strumenti per rafforzare il ruolo della
commissione nomine perché la figura del Sindaco, di per sé, ha troppo potere discrezionale nella scelta delle nomine.

Il consigliere Vigna ritiene che la commissione nomine potrebbe avere un ruolo molto importante.

Il consigliere Rizzardi precisa che da un lato secondo la ratio della norma( risparmio) la commissione nomine dovrebbe
essere eliminata, ma dall'altro lato la commissione nomine potenzialmente potrebbe avere un ruolo molto importante.

Il consigliere Castagna ricorda che nell'ambito dei lavori della commissione statuto si era discusso del ruolo della
commissione nomine.

Il consigliere Bobbio Pallavicini ricorda che all'interno della maggioranza la commissione nomine è un argomento vivo
ed attuale.

Il presidente Pini pone in votazione la proposta di deliberazione ad oggetto "PROVVEDIMENTO DI
INDIVIDUAZIONE DEGLI ORGANISMI COLLEGIALI INDISPENSABILI DI COMPETENZA DEL CONSIGLIO
COMUNALE PER LA REALIZZAZIONE DEI FINI ISTITUZIONALI DELL'ENTE (ART 96 D. LGS. 267/2000) -
ANNO 2013".

FAVOREVOLI
Pini Francesca (7), Guerini Carlo sostituisce Catari sano Armando (7) , Stangalino Roberto (5), Bobbio Pallavicini Paolo
(2), Fraschini Nicolò (1).

ASTENUTI
Maggi Sergio sostituisce Brendolise(5), Castagna Fabio (5), Rizzardi Roberto (4), Vigna Vincenzo(l).

NON PARTECIPA AL VOTO
Veltri (1).

La commissione approva la proposta di deliberazione.

Il presidente Pini comunica ai componenti della commissione che il dott. Poggi ha chiesto un 'audizione alla
commissione I e da lettura della comunicazione del dott. Poggi relativa all'introduzione della figura del "responsabile di
istruttoria" che si dice "di prossima istituzione" all'interno del comune di Pavia.

Il consigliere Veltri dichiara di non essere d'accordo sull'audizione del sig. Poggi, perché se si tratta di un problema
sindacale, dovrebbe essere trattata nelle sedi preposte e non nell'ambito della commissione l.

Il consigliere Castagna ricorda che nel corso di questa legislatura sono stati ascoltati due dirigenti in qualità di
rappresentati sindacali. Ritiene che la commissione debba verificare se l'argomento rientra nelle competenze della
commissione L

Il presidente Pini ritiene che prima si debba verificare a livello tecnico i termini della questione.
Propone di demandare agli uffici l'analisi tecnica della questione sollevata dal sig. Poggi e poi la commissione deciderà
come procedere.

Il consigliere Bobbio Pallavicini ritiene utile un approfondimento tecnico sull'argomento per capire se si tratta di una
rivendicazione sindacale oppure no.

Il Presidente alle ore 19.25 dichiara sciolta la seduta.

IL SEG RET ARIO VERBALIZZANTE
Dott. Fabio Perotti
~-JJ}?5Vut,d7 IL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE

••.. Dott.ssa Franr;esca Pini


